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国際奉仕の実例』 
 

来年は東京ロータリーが誕生して100周年を
迎えます。 
そこで本日は日本のロータリーの歴史と職業
奉仕・青少年奉仕・国際奉仕の実例について
話をしたいと思います。 
まずは清泉寮について話をします。清泉寮は
山梨の北杜市清里にあり、キープ協会により
運営されている施設です。ポールラッシュが
指導したKEEP(Kiyosato Educational 
Experiment Project)の一環としての中心施設
でした。 
清泉寮のある北杜市は富士山の麓であり海抜
1,400ｍの自然環境の素晴らしい場所であり
ます。日本のミネラルウォーターの約40％が
実はこの北杜市で作られております。 

日本で初めての国際ロータリー会長となったの
は東ケ崎潔氏であります。 
国際ロータリー会長であるマローニーさんが
「ロータリーは世界をつなぐ」と掲げているの
に対して、淺田年度として2750地区のテーマ
を「5000人の仲間をつなぐロータリー」とし
ました。5000人に達するまでには、あと230名
の会員が必要です。1クラブにすると2.3人増や
す計算になります。私は2750地区を日本の首
都に相応しい地区にしていきたいです。 
ロータリーは元々はアメリカでポールハリスが
創設したものですが、その後に東京ロータリー
クラブを初代会長である米山梅吉が99年前に
創設しました。 
日本人初の国際ロータリー会長は東ケ崎氏であ
り、国際基督教大学初代理事長、ジャパンタイ
ムス社長、富士トラベル社長、キープ協会初代
理事長名などを務め、日米の懸け橋として活躍
されました。 
東ケ崎氏のテーマは「参加し敢行しよう！」で
す。これはロータリーのテーマでもあります。
東ケ崎氏はポールラッシュへレターを送り、近
代化を目指して頑張ろうと考えておりました。 
ポールラッシュと吉田茂は仲が良く、情報共有
して日本が世界に役立つにはどうしたらよいか
を話し合いました。日米で言語が通じない者同
士、スポーツ（アメフト）を通して交流を図り
ました。 
昭和26年には平和国家として講和条約に49か
国が参加しました。 
東日本大震災の時にはトモダチ作戦として海軍、
海兵隊、空軍と多数の支援を受けてきました。 
トモダチボウルとして交流を図ってきたアメリ
カンフットボールにて親善試合を毎年３月に
行っております。 
支援に関しては今も昔も変わらずに先ほどのカ
ンボジアへの支援も同じことです。 
その他に活躍したのは「人類は一つ」とテーマ
を掲げた向笠廣次氏や田中作治氏などがおりま
す。田中氏は1億3千万寄付してもまだ足りな
くもっともっと仕事をして寄付をしていこうと
しております。 
このように国際ロータリー会長として活躍した
先輩方の紹介をさせて頂きました。 

第2750地区 米山学友会・幹事 

孫 偲偲 氏 
『初心忘れるべからず～私と

ロータリーの絆～』 
ご紹介者：山内米山奨学委員長 
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鞍掛三津雄 淺田ガバナーのご訪問ありがとう
ございます。 
保坂紀久雄 淺田ガバナー、吉田ガバナー補佐、
地区役員の方々本日はようこそお出でください
ました。 
金澤 洋  淺田ガバナー、ようこそ新橋ロー
タリークラブへ。よろしくお願いいたします。 
陣内 隆  淺田ガバナー、神山地区幹事、本
日はありがとうございます。 
よろしくお願いします。 
冨岡洋一  淺田ガバナー、本日は宜しくお願
い致します。 
天野聖造  久しぶりのオペラと、多くのメン
バーと親睦できました事、とても感謝していま
す。 
森本幸子  鞍掛会長、オペラ素晴らしかった
です。おせわさまでした。 
尾島俊雄  家内の誕生祝お花ありがとう。      
岡田髙治  先日は家内への誕生祝ありがとう
ございました。お礼がおそくなりました。 

                                 

第 1590 回 例 会 報 告 
 
■ 10月8日例会（ガバナー公式訪問）プログラム 
1.点鐘  
2.ご来賓のご紹介 
 国際ロータリー第2750地区ガバナー 
 淺田 豊久 様 
 第2750地区千代田グループガバナー補佐 
 吉田 茂 様 
 第2750地区幹事  神山 欣也 様 
 第2750地区千代田グループ幹事 福田 守弘 様 
3.ロータリーソング「奉仕の理想」「歓迎の歌」 
4.会長報告 
5.委員会報告 
6.卓話 
7.点鐘  
 
■ 出席報告 
10月8日 出席者 37名  ビジター0名 ご来賓４名      
    出席率 67％ 
10月1日 出席者 40名  メーキャップ 8名  計48名 
     会員数62名 出席対象者60名 修正出席率 80％ 
 
○ 会長報告 
・来年で東京ロータリークラブも100周年を迎
えます。本日はガバナー訪問の日です。事前
にガバナーとも1時間ほど話をして様々なサ
ジェスチョンを頂きました。 
・10月6日（日）に親睦として初台でオペラ鑑
賞をしました。ロシアによる演出で皆さん喜
ばれていました。オペラ後にレストランにて
親睦会を開きました。 
・今後もグルメ会などありますので皆さん
奮ってご参加ください。 
○ 委員会報告 
（田邊親睦副委員長） 
・秋のグルメ会を11月6日（水）に行います。
秋はイタリアのポルチーニ茸が美味しいので
すが、日本にも似たものを出す恵比寿のフレ
ンチレストランがあります。 
山岡シェフという方が野生のキノコに魅力を
感じ、シェフ自ら山に行きキノコを採ってき
てフレンチにするというお店です。新橋ロー
タリーに向けて特別に席を設けて頂きました。 
○ 幹事報告 
・一声会が11月9日（土）にありますので皆さ
んご参加お願いいたします。 

10月22日(火) 祝日休会（即位礼の儀） 
10月29日(火) 上田 啓子 会員 
         演題 『ハビリスジャパン最近の活動状況』 
11月5日(火) 未定             

今後の例会予定 


